

Provincia cubana de Villa Clara rindió cuentas ante el Parlamento



Sánchez explicó que las principales insatisfacciones del pueblo villaclareño se relacionan con el incremento de los precios y las necesidades de alimentos, entre otras.

Foto: Vladimir Molina

La Habana, 18 jul (RHC) Las autoridades de la central provincia cubana de Villa Clara rindieron cuentas, este jueves, de los resultados de su gestión socioeconómica ante la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento).

En el tercer periodo ordinario de sesiones del órgano legislativo, la gobernadora del territorio Milaxy Yanet Sánchez informó que las ventas netas de bienes y servicios llegaron a poco más de 32 mil millones de pesos al cierre del pasado año y a los 11 mil 119 en los primeros meses del 2024.

Detalló que la provincia tiene una tasa de mortalidad infantil de 9,5 por cada mil nacidos vivos, con una disminución de 377 nacimientos en comparación con el año anterior.

En cuanto al sector social, puntualizó que la situación del abasto de agua y el tratamiento de residuales no es favorable, la cobertura docente se encuentra al 92,4 por ciento y las medidas salariales beneficiaron a 17 mil 258 trabajadores.

Sánchez explicó que las principales insatisfacciones del pueblo villaclareño se relacionan con el incremento de los precios, las necesidades de alimentos, insuficiencias en el transporte, dificultades con el abasto de agua, la falta de medicamentos y problemas con la vivienda y los trámites.

Indicó que la central provincia está enfocada en asegurar el control del cumplimiento del Plan del Presupuesto, y de las medidas establecidas para elevar los ingresos y disminuir el déficit fiscal.

La gobernadora agregó que Villa Clara promueve acciones para avanzar en la prevención y el enfrentamiento a la corrupción, el delito, las ilegalidades y las indisciplinas sociales, a la vez que continúa impulsando el programa de construcción de viviendas y la producción local de materiales de la construcción.

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Atención a los Órganos Locales del Poder Popular, Miriam Brito señaló que es territorio debe mejorar el control y la ejecución del presupuesto, dar prioridad al programa cañero, fortalecer la economía local y el programa materno infantil, priorizar la seguridad alimentaria y nutricional y perfeccionar la multisectorialidad.

Igualmente, propuso que el gobierno villaclareño elabore un plan de medidas que contenga propuestas de soluciones a sus principales problemáticas y que este sea presentado a la Asamblea Nacional en septiembre. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360439-provincia-cubana-de-villa-clara-rindio-cuentas-ante-el-parlamento>



Radio Habana Cuba